

Collombey-Muraz

Du 1^{er} au 6 juillet 2024

Pèlerinage-voyage de nos amis les Bretons en Valais

PAR JEAN-MICHEL MOIX | PHOTOS: BERNARD LE HO

Du lundi soir 1^{er} juillet au samedi matin 6 juillet, 49 pèlerins-voyageurs, originaires de la Bretagne en France, plus précisément de la région de Sainte Anne d'Auray, ont séjourné chez nous en Valais. Hébergés au monastère de Collombey ainsi que dans des familles de Muraz et de Collombey, sous la direction de l'abbé Simon «le Breton», nos amis bretons ont visité des hauts lieux spirituels de notre diocèse avec l'abbaye de Saint-Maurice, la cathédrale de Sion, la basilique de Valère, l'hospice du Grand-Saint-Bernard. Ils ont pris connaissance de la vie de nos «anciens» avec par exemple la visite du musée multi sites d'Hermance (dans le Val d'Hérens); ils se sont aussi rendus au barrage de la Grande Dixence ou sur la Riviera, avec la visite du château de Chillon. Des journées bien remplies, se concluant le soir par des repas partagés avec les paroissiens de Collombey-Muraz à la Charmaie ou au Monastère de Collombey où les uns découvrent la raclette valaisanne et où les autres goûtent à la crêpe bretonne.

Voici un petit aperçu de ces visites et rencontres.



Accueil à Hermance, devant la maison de commune.

Photo de groupe au bord du Léman.



Dans le chœur de la basilique de Valère.



Accueil à l'entrée de l'abbatiale de Saint-Maurice.



Bénédiction d'une statuette de sainte Anne, donnée au Monastère de Collombey.

Vue sur le lac de retenue du barrage de la Grande Dixence.

